

À L'OCCASION DES ÉTATS GÉNÉRAUX DE LA BIOÉTHIQUE

JEUDI 12 AVRIL 2018 À 20H30

Cathédrale Saint-Louis de Versailles



BIOÉTHIQUE : ENCOURAGER LE PROGRÈS, APPRÉCIER LES LIMITES.

CONFÉRENCE TABLE RONDE

Père Brice de Malherbe

Codirecteur du département d'éthique biomédicale aux Bernardins

Docteur Anne-Claire Courau

Unité de soins palliatifs du Centre Hospitalier de Puteaux

Monsieur Tugdual Derville

Fondateur d'A bras ouverts et Délégué Général d'Alliance Vita



ENTRÉE LIBRE

WWW.CATHOLIQUE78.FR